

柏第四小学校
学校だより

さくらっこ

令和6年度11月号
令和6年11月1日
校長 岩永 朗子



【一人一人の努力・皆の協力】で【全力】を尽くした運動会。上の学年へのあこがれ、下の学年のかわいらしさを感じます。いずれの種目も熱戦でしたが、各表現活動が心に残ります。1年生の腰をフリフリ可愛いダンス、2年生の海賊団による元気はつらつダンス、3年・4年合同の勇壮なダイナミックなダンス、そして5年・6年合同のあふれるエネルギーとフラッグの一体感を感じる演技に感動しました。本番に向けて何倍も練習をした成果です。【全力】で取り組むことは【感動】します。保護者の方のご協力にも感謝です。令和6年も残すところ2か月。「自分・友達・家族・先生を大切にする」（人を大切にする子）と「授業を大切にする」11月にしたいと思います。日ごろから、先生方には【授業が勝負！】とお願いしています。そのため【主体性のある学習】【主体性のある研修】が大事だと考えます。我々はさくらっこたちが【安心して間違えることのできる学級・授業】を目指します。また、11月14日（木）芸術鑑賞会、11月19日（火）国際交流会と【学びの秋】の体験予定です。加えて、11月16日（土）の土曜参観では、授業で成長したお子さんをご覧いただきたいと思います。寒暖差が厳しい時期です。手洗い、換気、適切にマスク着用、そして十分な睡眠をお願いします。

【自分の身は自分で守る】ために、大人ができること…

パンザマストが16時となりました。保護者の皆さんと共に【交通安全】を考えていく11月としたいと思います。最近、本校児童の放課後の過ごし方へご意見をいただくことができました。今年度の重点に【自分の身は自分で守る】があります。避難訓練、ワンポイント避難訓練の防災だけでなく、交通事故に合わない＝身を守ることが大事です。千葉県警のチラシに【小学校1～2年生の歩行中の事故は、10月以降に急増！】と書かれていました。また、小学生に何らかの違反が認められた事故のうち、約8割が【飛び出し】だったそうです。（本校では11月6日（水）1・2年生に向けて交通安全教室を開催予定です。）道路を渡るときは、【とまる・見る・まつ】を子供たちが実践しているか、ご家庭で話題にしてください。また、交通量の多い場所、見通しの悪い場所等を【子供たちの目線】で確認する機会をもっていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

★スクールカウンセラーによる教育相談（2学期）
令和6年11月12日（火）、11月26日（火）
12月10日（火）10：00～15：30
・面談時間：60分（保護者）
・予約は教頭まで連絡をお願いします。

★悩みを抱えている児童や保護者は【一人で抱えること】なく、誰かに相談してみませんか。相談場所は学校HPをご覧ください。